

## 校長挨拶

本町小学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。本町小に着任して2年目になります14代校長の高橋浩一と申します。

本校は、創立45年目を迎える伝統ある学校で、あたたかな地域の皆様や協力的な保護者の皆様と共に子供たちを育てています。

グローバル化や情報化が進む中、子供たちに必要な資質・能力を育むため、以下のような学校の構築に努めます。

【目指す学校像】  
児童にとって明るく、楽しく安心できる学校  
教職員にとって明るく、楽しく指導が行える学校  
保護者・地域と連携し、信頼される学校

### 【教育目標】

よりかしこく生きぬく子供    よりやさしく生きぬく子供    よりたくましく生きぬく子供  
令和6年度の重点目標は令和5年度から引き続き「よりかしこく生きぬく子供」とします。

育てたい資質・能力    他者とのかかわりを通して、よりよく問題を解決できる力  
～協働問題解決力～

### 本校の特色

#### ○学力の定着を大切にします

基礎学力がしっかりと定着するよう、つまずきのある子には個別指導の時間を設け、学校全体で学力の向上を図っています。本町っ子タイムによるマンツーマン指導・朝学習・放課後ステップアップによる補充学習等を実施し、知識・技能を習得し、思考力・判断力・表現力を身に付け、自己実現・社会貢献の力を育みます。

#### ○豊かな体験活動を行います

- ・パナマ大使館との国際交流をしています。大使館の方々が来校されたり、作品交流や文化交流を行ったりして、海外の文化を知り視野を広げる機会となっています。
- ・横河武蔵野アトラスターズとの交流をしています。ラグビー選手によるデモンストレーションを見たりラグビー体験を行ったりして、スポーツの楽しさを味わう機会となっています。

本校は令和6・7年度西東京市教育委員会 小中連携教育研究指定校となりました。昨年度取り組んだ道徳科「対話を通して考えを深める子の育成」の研究成果を生かして、今年度は「自分の考えをもち、他者と学び合う子の育成～ファシリテーションを活用した指導の工夫を通して～」を主題として研究に取り組みます。小中学校の教員が互いに情報を共有し共通理解を図りながら指導方法の工夫・改善を図り、学びの連続を実現することが目的です。前向きな教職員と共に「チーム本町」で心ひとつに、充実した教育活動が展開できるよう、日々の実践を積み重ねています。

学校ホームページを通して、学校の様子や児童の頑張りなど発信していきたいと思っております。今後ともどうぞよろしく願いいたします。